



## Manos Creativas en Acción: Taller de Títeres Recicladados Fue un Rotundo Éxito en Nehuentúe

Con una participación masiva y un ambiente de alegría desbordante, se llevó a cabo el taller "Manos Creativas en Acción: Títeres Recicladados" en la Biblioteca de Nehuentúe. Esta vibrante actividad, enmarcada en el programa de Vacaciones de Invierno, reunió a numerosos niños, niñas y sus familias.

La jornada fue un verdadero festival de ingenio y creatividad, donde los pequeños y no tan pequeños artistas tuvieron la oportunidad de transformar materiales reciclados en una asombrosa variedad de originales títeres. Más allá de la diversión, el taller se concibió como una plataforma para fomentar el ingenio, la habilidad manual y, crucialmente, la conciencia ambiental, enseñando la importancia de dar una segunda vida a los objetos.

Un elemento clave para el éxito y la energía de la jornada fue la especial animación y dirección de los monitores Xopilines Clowns. Con su carisma y experiencia, guiaron a los participantes en cada paso del proceso creativo, asegurando que todos se sintieran inspirados y apoyados. El taller culminó con la satisfacción y el orgullo de los asistentes al ver sus propias creaciones, reflejo de su esfuerzo y creatividad.

El rotundo éxito de esta iniciativa no solo confirma el interés de la comunidad por actividades que combinen aprendizaje, arte y diversión durante el periodo de vacaciones, sino que también refuerza el compromiso del alcalde Helmuth Martínez Llancajón con el bienestar y el desarrollo cultural de la comunidad.